

Sprung in den ersten Arbeitsmarkt

Natalie Versteegs Traum wurde wahr: Die Kerkenerin wechselte von Haus Freudenberg in die Obst- und Gemüseabteilung bei Edeka Brüggemeier in Geldern. In der Theater-Werkstatt macht sie weiter mit.

KERKEN/GELDERN (RP) Natalie Versteeg (38) aus Kerken hat den Sprung aus der Werkstatt für Menschen mit Behinderung auf den allgemeinen Arbeitsmarkt geschafft. Sie ist sehr glücklich im Edeka-Frischecenter Brüggemeier in Geldern. Die Haus Freudenberg GmbH vermeldet stolz eine äußerst gelungene Vermittlung auf den allgemeinen Arbeitsmarkt: „Wenn nicht nur die Tätigkeit selbst gut zu dem Menschen passt, sondern es auch zwischenmenschlich optimal läuft, dann profitieren wirklich alle Beteiligten sehr – insbesondere unsere ehemalige Beschäftigte, für die ein lang ersehnter Traum in Erfüllung gegangen ist“, sagt Barbara Stephan, Geschäftsführerin der Haus Freudenberg GmbH. Damit gratuliert sie Natalie Versteeg, einer ehemaligen Freudenbergerin aus dem Bereich Hauswirtschaft, und allen, die an ihrer Vermittlung auf den allgemeinen Arbeitsmarkt beteiligt gewesen sind. Die 38-Jährige aus Kerken kümmert sich nun in dem Gelderner Markt täglich um die Frische von Obst und Gemüse. „Ich habe endlich meinen Platz gefun-

den“, sagt Natalie Versteeg glücklich. Schon lange hegte sie den Wunsch, im Einzelhandel tätig zu sein. Nach verschiedenen Praktika sowie einem „Betriebsintegrierten Arbeitsplatz“ in Teilzeit führte sie ihr Weg schlussendlich zum neuen Gelderner Edeka-Markt, „wo von Anfang an einfach alles passte“, so die Ehemalige von Haus Freudenberg.

Gemeinsam mit dem Sozialen Dienst von Haus Freudenberg hielt sie ihr Ziel, den allgemeinen Arbeitsmarkt, fest im Blick. Und so startete die Kerkenerin ihr Praktikum in dem Gelderner Markt im Oktober vergangenen Jahres. Die Vermittlung war im Zusammenwirken mit dem Integrationsfachdienst Kleve (IFD) über das Budget für Arbeit erfolgt.

„Wir suchten dringend eine weitere Kraft für die Frischekontrolle in unserer Obst- und Gemüseabteilung – da kam Natalie Versteeg wie gerufen“, erzählt Marktleiter Thomas Ruiters. Weil auf beiden Seiten alles optimal passte, ist die ehemalige Beschäftigte von Haus Freudenberg nach ihrem Praktikum bereits im Januar dieses Jahres im Rahmen eines „Betriebsintegrierten Arbeitsplatzes“ eingestellt worden und zum 1. August dann in eine Festanstellung inmitten des 70-köpfigen Teams gewechselt. „Wenn ein passgenauer Arbeitsplatz vorhanden ist und das Miteinander gut funktioniert, dann steht dem beruflichen Zusammenspiel nichts im Wege“, sagt Thomas Ruiters, „und in diesem Fall läuft es sogar außergewöhnlich gut.“ Er lobt die Zusammenarbeit mit Haus Freudenberg. Ihre offene Art habe Natalie Versteeg schnell zu einem willkommenen Teammitglied werden lassen. Dabei hat sie den Bezug zu ihrem früheren Arbeitgeber nicht verloren – der Soziale Dienst und die Theater-Werkstatt sind ihre Ankerpunkte geblieben.



Natalie Versteeg und Thomas Ruiters (Marktleiter Edeka Brüggemeier Geldern) freuen sich über die gute Zusammenarbeit. FOTO: KLAUS-DIETER STADE